

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bin 44 Jahre alt, seit 21 Jahren verheiratet und habe zwei Töchter (15 und 18). Ich bin in Duisburg geboren und aufgewachsen. Ich habe eine innige Beziehung zu meiner Heimatstadt und bin seit 23 Jahren bei den Duisburger Grünen aktiv.



Ich habe seit 2004 diverse Mandate in Ausschüssen ausgeübt, war zum Beispiel 2010 Mitbegründer und Sprecher des OV Hamborn, 2012 Direktkandidat für den Landtag im Duisburger Norden und seit 2020 Ratsherr und Mitglied der grünen Ratsfraktion.

Seit 2012 wohne ich im OV Mitte – seit fast 5 Jahren in Wanheimerort. Da ich auch auf Listenplatz 6 der Ratsreserveliste kandidieren will, möchte ich gerne euer Votum für den Direktwahlkreis 25 Wanheimerort – Ost und mich weiterhin im Rat der Stadt und diversen Ausschüssen für grüne Themen stark machen.

Aktuell bin ich sportpolitischer Sprecher der grünen Ratsfraktion und Mitglied im Betriebsausschuss Duisburg Sport. Weiterhin sitze ich durch meine berufliche Vita im Vergabeausschuss, Rechnungsprüfungsausschuss und stellvertretend im Personal- und Verwaltungsausschuss.

Von Beruf bin ich Diplom-Bauingenieur und seit 17 Jahren im öffentlichen Dienst in Duisburg beschäftigt. Ich war über 9 Jahre beim IMD tätig (Bau- und Projektleitung für öffentliche Gebäude) und seit 2018 bei der GEBAG verantwortlich für den Neubau von Kitas, Familien- und Jugendzentren. Somit sind mir auch die festgefahrenen Verwaltungsstrukturen in Duisburg leider bestens bekannt.

Meine Stärken sehe ich im Bereich Stadtentwicklung mit all seinen Facetten: Verkehr (Radverkehr), energetische Sanierung, erneuerbare Energien, Kita-Ausbau, nachhaltiges Bauen – nur um einige zu nennen. Ich möchte mein Engagement in der nächsten Ratsfraktion in diesem Bereich intensivieren.

Natürlich möchte ich mein Hauptaugenmerk auch auf die Probleme in Mitte und vor allem Wanheimerort legen – da hier unter anderem die Radwege teilweise katastrophal (wenn überhaupt vorhanden) sind, der Lärmschutz rund um die S-Bahn-Haltestelle Schlenk Bahnhof nicht vorhanden ist, oder auch der Bereich rund um den Marktplatz und Fischerstr. Belebung braucht.

Ich hoffe auf eure Unterstützung.